

Futbolista Paolo Guerrero tendrá apoyo diplomático contra sanción



Lima, 17 may (PL) El presidente peruano, Martín Vizcarra, anunció que el gobierno dará apoyo diplomático al futbolista Paolo Guerrero en su apelación a la justicia suiza contra el fallo que lo marginó del Campeonato Mundial de Rusia.

El mandatario dijo que el astro le informó sobre el caso, en una visita al palacio de gobierno, y comentó que la suspensión de 14 meses aplicada por el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) 'es injusta, pues no hubo intención de Guerrero de doparse'.

Vizcarra explicó que el jugador y sus abogados pedirán al Tribunal Federal Suizo la nulidad del castigo que agregó ocho meses a la suspensión de seis que Guerrero ya había cumplido y el argumento es que no se cumplieron las garantías de debido proceso.

'Lo que haremos es darle soporte a la gestión que hagan y la Embajada (del Perú en Suiza) y el Ministerio de Relaciones Exteriores estarán a disposición de Paolo Guerrero y sus abogados para que el proceso sea acompañado por el Estado a través de su

embajador, pues es una de sus responsabilidades', agregó.

Señaló también que es obligación del Estado atender y apoyar a los peruanos en el extranjero, más aún si el reclamo es justificado.

El TAS elevó la suspensión de seis meses que había aplicado la FIFA al jugador, pese a que este probó que no consume drogas y que el metabolito de cocaína encontrado en su organismo en una prueba antidopaje en octubre de 2017 tras un partido ante Argentina, tuvo su origen en la ingesta de una infusión de hoja de coca.

El tribunal deportivo tampoco tomó en cuenta que está probado que la infusión no da ventaja deportiva y sancionó al futbolista por negligencia, es decir por no haber tomado medidas para evitar la contaminación por una sustancia prohibida.

La Federación Internacional de Futbolistas Profesionales pidió una reunión a la FIFA para tratar sobre modificaciones a las normas antidopaje, que sancionan con excesivo rigor a los deportistas que ingieren sustancias prohibidas por accidente.

El entrenador de la selección peruana de fútbol, Ricardo Gareca, manifestó su solidaridad con Guerrero al señalar que la sanción es totalmente injusta, no tiene sentido y perjudica una carrera intachable. 'El fútbol mundial no lo debe permitir', aseveró.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162445-futbolista-paolo-guerrero-tendra-apoyo-diplomatico-contra-sancion>



Radio Habana Cuba